





いう點におきましては率先せられるべきものであると考えるのであります。この點においては行政の面に當られる

しました附帯決議を附して本法案の成立に賛成するものでござります。

○委員長(原虎一君) 他に御意見御發言ありませんか。御意見もありません

ようでありますから討論を終結いたし

まして御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(原虎一君) 御異議ないと認めます。それではこれから採決に入りたいと思います。

職業安定法案について採決をいたしました。先ず討論中になりました栗山委員の修正案を議題に供します。栗山委員の提出の修正案に御賛成の方の御起立をお願いいたします。

○委員長(原虎一君) 全員起立で栗山君の提出の修正案は可決いたしました。次に修正の部分を除きました原案を議題にいたします。修正の部分を除いた原案に賛成の方の御起立を願います。

〔委員起立〕

○委員長(原虎一君) 全會一致可決いたしました。職業安定法案は修正議決いたしたことにして採決いたします。次に委員から提出されました附帯決議について採決いたします。委員の提出によります附帯決議に賛成の方の御起立をお願いいたします。

〔委員起立〕

○委員長(原虎一君) 全會一致可決いたしました。職業安定法案は修正議決いたしたことにして採決いたします。次に委員から提出されました附帯決議に賛成の方の御起立をお願いいたします。

○委員長(原虎一君) 全會一致可決いたしました。よって本附帯決議を附することに決定いたします。尙、本院規則第百四條によつて本會議における委員長の口頭報告の内容については、豫め多数意見者の承認を経なければならぬことになりますが、これは委員長において本法案の内容及び本委員

れまして、そろしてとにかく現役の労働者を先ず完全に戦場に置いて、生産に貢献させる、そしてその労働者の

会における質疑應答の要旨、討論の要旨、表決の結果及び附帯決議を報告いたすこととして御承認を願うことに御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(原虎一君) 御異議ないものと認めます。それから本院規則第七十一条によります委員長が議院に提出する報告書には、多数意見者の署名を附することになつておりますから、本案を修正議決された方は、順次御署名をお願いいたします。

署名漏れはございませんか。署名漏れはないとい認めます。

本日はこれにて散會いたします。

午前十一時二十九分散會  
出席者は左の通り。

委員長 原虎一君  
理事 畑 小川 栗山 赤松 荒井 平岡 紅鏡 みつ君 深川 タマエ君 奥 奥川 上 岩下 豊次君 早川 健一君 藤井 四午君 稲積 駿六郎君 松井 道夫君 中野 霞治君 川村 松助君

(陳第五百三十號)昭和二十二年十月十五日受理  
別府市の勤務地手當地域給を特地に引上げることに關する陳情(第五百四十一號)  
一、税務職員の待遇改善に關する陳情(第五百四十二號)

別府市立南小學校長 毛利敏止  
外十八名

別府市は純然たる消費都市であつて非生産的商人等の横行或は土建業者の強引なる購買力等により生活必需物資の特異的な高騰は正に日本一であるにもかかわらず現行官公署職員の給與制度が乙地として放置されてゐるので、常に生活の脅威にさらされている。先般福岡市が甲地から特地に引上げられたが當市は福岡市よりも高物價があつて京頃、阪神にも比肩している現状であるから是非とも特地への編入をされたいとの陳情。

月十八日受理  
税務職員の待遇改善に關する陳情(陳第五百四十二號)昭和二十二年十一月十八日受理  
東京都杉並區中通二八 宮之首 賀龍外二十三名(外二十三件)

税務職員は、新日本再建の礎たる健全なためあらゆる惡條件を克服して、公僕たる責任を果しつつあるが、税務職員の待遇は他官廳員に比し二三級低位にあり、インフレーの現在生活苦にあえいでいる状態であるから、最低生活の確信のため陳情書記載の待遇改善を實行されたいとの陳情。

するが、この主張は、今度の現在運営の中に少しほぼして北九州における特殊な勞働場所といたしまして、炭鉱、或いは

○城末治君 私の先程の言葉の中に少し不備の點がございましたから、この機會に追加させて頂きます。私先程申

第八部 労働委員会監査第十七号 昭和二十二年十一月十日【參議院】

四